

Carlos León Alvarado:
Nuevo Miembro
De Academia
De la Lengua

VALPARAISO.— El escritor porteño y abogado Carlos León Alvarado, nacido en Coquimbo en 1918, fue incorporado a la Academia Chilena de la Lengua, según un reciente acuerdo de dicho organismo, en calidad de miembro correspondiente.

La incorporación del literato porteño, quien reside actualmente en Quilpué, fue acordada en la última sesión de la academia, la que contó con la participación de los académicos Roque Esteban Scarpa, Hernán Poblete Varas, Luis Sánchez Latorre, Jorge Edwards, Francisco Coloane, Hugo Montes, Enrique Campos, Yolanda Pino Saavedra, Martín Panero y Carlos Ruiz-Tagle. Para el 15 de diciembre se fijó una ceremonia en Santiago, durante la cual Carlos León Alvarado recibirá un diploma que le confiere el grado de académico correspondiente de la Lengua.

El Mercurio, Spto, 22-XI-1980, p. C 11.
6300984

Nuevo miembro de Academia de la Lengua. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Nuevo miembro de Academia de la Lengua. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile